

Sarasehan Kebangsaan Dari BAKESBANGPOL dan Anggota DPRD Banyumas Ito Anjarini

Narsono Son - SOKARAJALOR.JURNALIS.ID

Nov 16, 2023 - 16:24



Sarasehan Kebangsaan Dari BAKESBANGPOL dan Anggota DPRD

SOKARAJA LOR - Kepala Badan Kesatuan Bangsa dan Politik (Bakesbangpol) Kabupaten Banyumas, Eko Heru Surono S.sos telah melaksanakan kegiatan Sarasehan Kebangsaan Penguatan Ideologi Pancasila dan Karakter Kebangsaan di Era Globalisasi.

Kegiatan bertempat di Aula Balai Desa Sokaraja Lor, Kecamatan Sokaraja, Kabupaten Banyumas, Pada Kamis, (16/11/2023).



Dalam keterangan Heru menyampaikan bahwa acara ini merupakan kegiatan dari BAKESBANGPOL Kabupaten Banyumas, untuk menyampaikan terkait isu Strategis Stabilitas Daerah yang ada 3 diantaranya, Kondusifitas Wilayah, Toleransi, dan Demokrasi pada tahun politik.

"Kami Harapkan warga masyarakat harus lebih peka terhadap sekelilingnya jangan sampai ideologi Pancasila yang sudah tepat di NKRI jangan terusik oleh ideologi atau paham baru," Ungkapnya.

Lebih lanjut, Kepala Bakesbangpol Kabupaten Banyumas, mengatakan kepada warga masyarakat agar menjaga kondusifitas lingkungan serta berkoordinasi dengan pihak lainya baik Pemdes, Bhabinkamtibmas, Babinsa, serta Polsek hingga TNI dan Polri jika ada menemukan hal-hal yang mengganggu kedaulatan Bangsa dan Negara.

Kesempatan itu Fitri Nur Afyah A.md mengutamakan bahwa kegiatan ini merupakan kegiatan hal yang Positif untuk Warga masyarakat Desa Sokaraja Lor, untuk lebih dekat dengan Pancasila.

"Kami mewakili Pemerintah Desa Sokaraja Lor dan seluruh warga masyarakat mengucapkan terimakasih atas sosialisasi Sarasehan Kebangsaan dalam penguatan Idiologi Pancasila dan Karakter Kebangsaan Di Era Globalisasi," tuturnya.



Adapun dalam kegiatan yang dilakukan turut hadir Anggota DPRD fraksi Dari PDI-P Kabupaten Banyumas, Ito Anjarini S.sos memberikan materi terkait Sarasehan Kebangsaan, yaitu menerangkan kepada warga masyarakat terkait warga yang membutuhkan bantuan karena tidak mempunyai KIS, BPJS, PKH dan Lainnya.

"Masyarakat saya sarankan berkoordinasi dengan Pemerintah Desa Sokaraja Lor, agar ceper tertangani permasalahan yang dihadapi warga," ungkapnya.

Selain itu ada juga sesi tanya jawab dari warga masyarakat terkait kasus yang terjadi dalam kehidupan sehari-hari, contohnya masalah mengurus surat-surat dan lainnya.

"Saya berharap permasalahan di Desa Sokaraja Lor dapat dapat tertangani dengan baik melalui Pemdes sokaraja Lor," Pungkasnya.

(N.Son)